

## A VOS AGENDAS



### **Jeudi 11 janvier à 20h30 : Soirée débat au Viking**

Des agriculteurs et des agricultrices en souffrance !  
Des solutions existent, nous sommes tous concernés.

### **Samedi 7 ou 14 avril : A.G. du CMR 27 et intervention sur la parentalité.**

**Dimanche 20 mai Pentecôte : Grand rassemblement diocésain au Vaudreuil**, clôture de la démarche synodale.

**Du 11 au 18 août à Cudos (Gironde) : Vacances-Formation** sur le thème de « Egalité, Fraternité : la dignité pour chacun »

**Vendredi 19 et samedi 20 octobre : Session régionale** « Prendre le temps, pour qui et pour quoi ? »

## RETOUR DE JEAN VIVIEN !

La paroisse du Neubourg invite les membres du CMR à fêter le retour de Jean Vivien autour d'un repas tiré du sac le **dimanche 11 mars à 12h30** à la salle des fêtes de Bérengeville-la-Campagne.

**Inscriptions au presbytère auprès de Nathalie :**

Tél : 02 32 35 01 77

Mail : [presbytere.neubourg@free.fr](mailto:presbytere.neubourg@free.fr)



## NOTRE BUREAU DOIT S'ETOFFER

En 2017, à l'occasion de l'année de l'Appel, nous avons pris le temps d'approfondir en équipe ce thème.

Aujourd'hui, la question de l'Appel nous est posée à chacun personnellement.

**“Accepterais tu de venir rejoindre l'équipe départementale ?”** Celle-ci a besoin de se “regonfler”. Tu y apporterai les services dont tu es capable ; les besoins sont variés mais le groupe est soutien pour chacun d'entre nous et pour tout le CMR 27. Merci et à bientôt !



# Communiquer



6 rue de Verdun  
27110 LE NEUBOURG  
Tel. 02 32 34 72 81  
[cmr.27@orange.fr](mailto:cmr.27@orange.fr)

## Bulletin du CMR de l'Eure – Janvier 2018

Avec Noël, nous avons à nouveau fêté l'espoir qui naît grâce à la venue de l'enfant Jésus pour l'humanité.

Avec les 1ers jours de janvier, ce sont des espoirs pour la nouvelle année que nous formulons.

Espoirs d'une année riche pour chacun d'entre nous : riche de merveilles vécues, de partages, de rencontres, de découvertes...

Espoirs de santé, de Paix, et de Réussites pour chacun, nos familles, nos proches mais aussi nos frères humains.

Nous connaissons aussi les difficultés vécues par nos contemporains !

Nombreux sont les germes de solidarité vécus autour de nous, les moments joyeux partagés.

Nombreuses sont les prises de paroles, les rencontres, et les réussites pour plus de justice.

Nous membres du CMR, cueillons les fleurs écloses et émerveillons-nous de tous les germes d'espérance. Aidons-les à croître pour devenir réussites !

Cueillons en chaque lieu de vie, là où nous rencontrons nos contemporains. Nos équipes, lieux d'échanges et de relecture, nous aident, nous confortent et nous incitent à agir pour toujours plus d'humanité.

Au nom du bureau du CMR, je vous souhaite pour 2018 de rester observateur de tout ce qui se vit de bon, de beau autour de nous.

Ravivons les étincelles, les fleurs d'espérance naissantes et poursuivons nos gestes pour plus de paix ...

**Bonne année 2018 à chacun de vous.**

**Odile Dorchies**



## Soirée festive du 24 novembre 2017

Nous avons décidé en bureau du CMR de nous retrouver pour une soirée et faire la fête. Notre objectif : **mieux se connaître et nous faire connaître**. Nos 13 équipes sont dispersées dans le diocèse et leurs membres ne sont pas que des agriculteurs ! Le CMR est un lieu de dialogue, de réflexion, de relecture de vie. Chaque équipe a un accompagnateur. Nos regards se tournent généralement vers les problèmes que nous vivons éclairés par notre foi chrétienne et nous essayons modestement d'agir, de réagir.

Cette soirée au thème celtique, accompagnée d'une bonne choucroute, nous a permis de danser et d'apprendre pour beaucoup d'entre nous ces fameuses danses bretonnes, puis nous avons chanté, sur l'air de la chanson de Michel Polnareff « On irait tous au CMR » qui donne une bonne idée de notre mouvement. **Dominique Jacob**

### « On irait tous au CMR »

On irait tous au CMR, moi et toi  
Qu'on soit agri, qu'on n'y soit pas, on ira,  
Qu'on soit actif, ou en recherche,  
Qu'on soit paumé, ou bien placé  
On y va tous au CMR.

On vient d'ici ou de là-bas, moi et toi  
On a besoin de s'retrouver, Ensemble  
Nos vies actives même nos soucis,  
Nos attentes et puis toutes nos joies  
On s'les partage au CMR.

Ne crois pas ce que les gens disent  
Avec ton cœur, vis dans ta commune  
Regarde vivre tous tes voisins  
Ils roulent, courent, s'isolent, ou font plein  
d'bruit tout l'temps,

On s'y retrouve 1 fois par mois, à peu près  
Avec nos bambins ou sans enfants, on y vient  
Comme chrétiens ou comme chercheurs  
On se redit c'qui nous fait courir  
C'est ça la vie au CMR.

On veut d'la place dans le village, pour tous  
Enfants, ados, au boulot  
ou pas, même vieux  
Ensemble préparons notre avenir  
Participons, donnons nos avis  
A nous d'bâtir notre avenir

On veut d'la place au CMR pour tous  
On n'y est d'puis longtemps, depuis peu  
ou on arrive,  
Prenons du temps pour nous  
C'est ça aussi notre mouvement  
On aime le CMR, alors viens !



## Noël au Carrefour Rural du 17 décembre 2017



Laisserons nous un peu d'espace à l'étranger ?

Un certain regard !

Je participais pour la première fois au Noël du Carrefour Rural. J'ai apprécié ce temps du 17 décembre, réparti en divers temps : d'abord un repas partagé, favorisant déjà la connaissance par l'échange entre les participants, puis l'après-midi organisé en 2 temps forts : temps de partage, puis temps célébratif...

Pour moi, ce fut une richesse de partages, sur le thème : « Laisserons-nous un peu de place à l'étranger » ? Un des thèmes analysés par les Evêques de France dans le livre « Les Nouveaux Modes de Vie » et avec la participation de Jean-Pierre et Claudine (réfugiés), des personnes bénévoles à l'accueil des migrants de Serquigny. C'était une autre manière de réfléchir et faire naître Jésus avec les pauvres... et une aide pour nous engager.....oui je rends grâce au Seigneur....

Le temps célébratif animé par le diacre Bernard Fagoo, et l'Evangile du Bon Samaritain, nous ont permis de réfléchir sur notre attitude d'accueil des déplacés de la vie. Oui, action de grâce pour ce temps vécu avec le Seigneur même avec des chansons comme : « Chanter pour ceux qui sont loin de chez eux », « Né quelque part » .... et aussi les petits messages laissés à chacun ainsi que le chant gestué avec nos mains pour une dynamique au Seigneur...oui, je rends grâce au Seigneur....

Pour que beaucoup de personnes de tous âges, les enfants, les jeunes, les jeunes familles vivent de tels moments de richesses, sans doute devrions-nous demander à l'Esprit Saint de souffler encore plus fort ...

**Jean-Marie Fouquet**

Frère Missionnaire des campagnes de Canappeville

